



17 Pièces

950 m²

Réf. V0039APA

2 300 000 €

Soissons

Maison à vendre (02200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Soissonnais, dans un environnement d'un calme absolu, cette forteresse rurale incarne toute la richesse du patrimoine français. Cette propriété d'exception offre un cadre de vie unique, où l'histoire, la nature et la sérénité se rencontrent à seulement 1 heure de l'aéroport Paris-Charles-de-Gaulle et 1 h 30 de Paris. Véritable témoin de l'histoire de France, la propriété édifiée au Moyen-Age, est aujourd'hui classée au titre des Monuments Historiques. Son remarquable donjon cylindrique, construit au début du XII siècle, s'élève à près de 22 mètres de hauteur et domine ...

In the heart of Soissonnais, in an environment of absolute tranquility, this rural fortress embodies all the richness of French heritage. This exceptional property offers a unique living environment, where history, nature, and serenity meet just 1 hour from Paris-Charles-de-Gaulle Airport and 1 hour 30 minutes from Paris. A true witness to French history, the property built in the Middle Ages is now classified as a Historic Monument. Its remarkable cylindrical keep, built in the early 12th century, rises nearly 22 meters high and majestically overlooks the surrounding countryside. The castle ...

JOHN TAYLOR AROUND PARIS

- 75001 PARIS 1ER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

